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Title

(EN) CLOSURE PLATE FOR PRELOADING A PLATE REACTOR, PLATE REACTOR AND MANUFACTURING
METHOD THEREOF
(FR) PLAQUE DE FERMETURE POUR LE PRÉCHARGEMENT D'UN RÉACTEUR À PLAQUES, RÉACTEUR À
PLAQUES ET SON PROCÉDÉ DE FABRICATION

Abstract

(EN)
Closure plate for preloading a plate reactor comprising a stack of plates for planar flow of fluid or
fluids, said flow being bounded by said plates, wherein said plates have a given width and a given
length, wherein the closure plate comprises a sheet with a face to face against a top of said
stack, wherein the face has a convexity lengthwise said sheet, said convexity having a convex
cross-section. Plate reactor comprising one said stack of plates and said one or two closure
plates for preloading. Method of manufacturing a respective closure plate for preloading and a
respective plate reactor.
(FR)
Une plaque de fermeture pour le préchargement d'un réacteur à plaques comprenant un
empilement de plaques pour un écoulement plan de fluide ou de fluides, ledit flux étant délimité
par lesdites plaques, lesdites plaques ayant une largeur donnée et une longueur donnée, la
plaque de fermeture comprenant une feuille ayant une face pour faire face à une partie supérieure
dudit empilement, la face ayant une convexité dans le sens de la longueur de ladite feuille, ladite
convexité ayant une section transversale convexe. Réacteur à plaques comprenant un
empilement de plaques et une ou deux plaques de fermeture pour le préchargement. Procédé de
fabrication d'une plaque de fermeture respective pour le préchargement et un réacteur à plaques
respectif.
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